



2024年7月1日
 社会福祉法人 尚徳福祉会
 保育園与那原ベアーズ2
 発行者

プラネタリウム観覧の様子を、子どもたちと一緒に表現してみました！

プラネタリウム観覧でみた天の川を子どもたちと一緒に表現してみました。折り紙で作った星や宇宙、月などを、画用紙いっぱい貼りつけてみました。

また、「織り姫もいたよ！ひこ星も！」などと体験したことを思い出しながら製作活動を楽しみました。出来上がった作品は、7月5日の、七夕集会で発表してみたいと思います。織り姫と彦星が一年に一度、7月7日に天の川を超えて出会うことが出来ると言われています。7月7日でなければ会えない理由どうやって天の川を渡るのか？ などなど、みんなに知らせることができれば！と思います。年長さんならではの体験を大勢の人前で発表する経験を重ね、次の園外保育を楽しみにしたいと思います。曇り空となってしまうことが多い七夕ですが、今年も織り姫と彦星が出会うことができるといいですね。七夕の日は、子どもたちと一緒に、空を見上げ、プラネタリウムでみた星空の話もしてみてくださいね。



今月のねらい

- ☆暑い時期に生活の仕方が分かり、健康で快適に過ごす。
- ☆自分の考えや気持ちを伝えながら、みんなで遊びを進めていく。
- ☆友だちと一緒に工夫しながら、夏の遊びを楽しむ。

☆おねがい☆



- 水遊びの日は毎朝の検温と有無の確認も忘れずに行ってください。
- 持ち物に名前のないもの、消えかかってしまっているものが見られます。もう一度確認をお願いします



お礼

子どもたちが楽しみにしていた、プラネタリウム鑑覧会。薄暗い中夜空を見上げ沢山の星を眺めました。事前に自分の星座を調べていましたが、見つけることが出来たでしょうか？
 また、朝の忙しい時間にもかかわらず子どもたちがリクエストしたお弁当を作って下さり有難うございました。「おいしいね！」と満足そうでしたよ

「梅雨を！楽しみました！」

梅雨に入った日から、テレビやラジオなどを通して観たり聞いたりしていた子どもたち、自然事象について多くのことを学びましたよ。また、文字への関心も強くあり、雨に濡れて困ったこと、楽しかったことなども言葉にすることで、子どもたち同士お迎えの家族の方とのおしゃべりを楽しんでいる姿が見られました。子どもたちの発見や疑問に思ったことなどを活動に取り入れながら楽しんで行ければと思います。